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第５回 羽島市本庁舎検討委員会 議事要旨 

 

日 時 平成 29年 7月 28日（金）午後 16時 00分から 16時 30分 

場 所 羽島市役所本庁舎４階 委員会室 

出席者 〔検討委員〕 

犬飼委員長、内田委員、木下委員、清水委員 

〔市関係者〕 

松井市長 

事務局（総務部管財課）：堀総務部長、入山管財課長、鈴木同課長補佐、 

株式会社浦野設計岐阜支社：栗木、都筑、杉山 

〔傍聴者〕 

傍聴者 12名（報道機関を含む） 

要 旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議に先立ち、報道機関の写真撮影について委員の承諾を得る。 

 

１.開会・あいさつ 

・委員 5名のうち、4名が出席、1名が欠席。 

・岐阜工業高等専門学校建築学科 教授 犬飼委員長（出席） 

・岐阜大学工学部社会基盤工学科 教授 内田委員（出席） 

・岐阜大学工学部社会基盤工学科 准教授 木下委員（出席） 

・岐阜工業高等専門学校建築学科 准教授 清水委員（出席） 

・元岐阜県職員 石川委員（欠席） 

 

本題に先立ち、事務局より当委員会に関する発言を行う。 

・当委員会の趣旨は、現本庁舎を庁舎として機能させていくかどうか、方向性を決めるも

のである。現本庁舎をどのように活用していくかは、当委員会では取り扱っていないこ

とを改めて認識していただきたい。今後の本庁舎の取り扱いについては、正しい情報を

市民に向けて発信し、タウンミーティングなどで市民の意見を広く取り入れたうえで対

処していきたい問題であり、市ではすでに準備が進んでいることを理解していただきた

い。 

 

２.議題 

議題Ⅰ 前回までの検討委員会について 

・事務局より内容説明を行う。 

 

犬飼委員長 

・事務局よりこれまでの委員会の内容をまとめて報告していただいたが、これまでの４回

の委員会を振り返り、何か意見があれば発言を求める 

 

委員からの意見は特になし。 
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議題Ⅱ 答申についての審議 

犬飼委員長 

・これまでの検討結果に基づき答申書の作成を行うが、意見があれば発言を求める。 

 

委員からの意見は特になし。 

 

犬飼委員長 

・それでは答申書の作成を行う。 

 

答申書の作成 

 

議題Ⅲ 答申 

犬飼委員長より答申書の朗読を行う。 

 

犬飼委員長 

答申書の内容について、意見があれば発言を求める。 

 

委員からの意見は特になし。 

 

犬飼委員長より松井市長へ答申書が渡される。 

 

松井市長より答申後の挨拶を行う 

 

事務局 

・市としても、今回の答申内容に則った事務を進めていきたいと考えている。 

 

３.閉会                               

 以上 

 


